CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

1. Andalucía se compromete a mejorar la atención educativa de alumnos enfermos crónicos o en cuidados paliativos

Las consejerías de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía han firmado este jueves, 31 de agosto, un protocolo de colaboración que servirá para "atender mejor en sus centros educativos y de forma continuada a niños y jóvenes que padecen enfermedades crónicas complejas o que están en situación de cuidados paliativos".

Más información

2. Los docentes interinos de Andalucía se ven en el paro o desplazados a cientos de kilómetros

En el paro o desplazados a cientos de kilómetros se verán este curso escolar una gran parte de la totalidad de los interinos docentes de la Junta de Andalucía. Así al menos lo ha denunciado Docentes Unidos Andalucía, que ha mostrado su hartazgo ante el "constante proceso de deterioro y desprecio al que está siendo sometida la educación pública, no solo en Andalucía, sino en el conjunto del territorio español, más allá del abuso de contratación temporal encadenada que incurre en la ilegalidad y en fraude de ley".

Más información

3. CCOO-A pide a la Junta una red de centros públicos de educación infantil garantizando las condiciones laborales

El sindicato CCOO ha reclamado al Gobierno andaluz del PP que apueste por reforzar la educación infantil de cero a tres años por medio de una red de centros de titularidad pública, que garantice un acceso universal y "en condiciones de igualdad a todas las familias, con independencia de su nivel de renta o recursos familiares o sociales".

Más información

CODAPA CONFEDERACIÓN ANDALUZA DE AMPA POR LA EDUCACIÓN PÚBLICA



Camino de Sta. Juliana, 3, 18016 Granada

4. Los alumnos de un colegio de San Fernando tendrán que ser reubicados por el estado ruinoso del edificio

Los alumnos de primaria del CEIP San Ignacio, en San Fernando, no podrán pasar este curso en sus aulas habituales. De hecho, habrá que ver si el adiós no es definitivo ya que el informe técnico encargado por el Ayuntamiento para conocer el alcance de los daños del edificio de Educación Primaria del CEIP San Ignacio ha dictaminado que su rehabilitación "no es posible" debido a los daños estructurales.

Más información

5. Del Pozo anuncia que Educación mantendrá este curso a 1.500 de los 1.700 profesores de refuerzo del cupo Covid

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, ha anunciado este viernes que, "después de mucho trabajo y de mucho esfuerzo, esta mañana hemos podido compartir con los sindicatos, con las mesas sectoriales, una noticia importante para este curso escolar", la de que "vamos a mantener este curso escolar a 1.500 de los 1.700" profesores de refuerzo del cupo Covid.

Más información

6. Empieza el curso escolar para la Educación Infantil

Un total de 89.638 menores de tres años inician este viernes, 1 de septiembre, el curso escolar 2023-2024 en las escuelas y centros de Educación Infantil de Andalucía, 2.694 escolares más que en el pasado año académico en estas fechas, según los datos aportados por la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional (FP).

Más información

7. Del Pozo destaca que la Junta destina 238 millones para ayudas a familias andaluzas en el primer ciclo de Infantil

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, ha avanzado este viernes, durante su visita a la Escuela Infantil Azahara en Córdoba, que la Junta destinará este año 238 millones de euros a ayudas a las familias andaluzas en el primer ciclo de Infantil.

Más información